

## Annoying Neighbors – November 7<sup>th</sup>, 2022

Parece que Jesús siempre nos pide cosas difíciles. Siempre nos empuja hacia la santidad. Pero nuestra naturaleza interior lucha contra la santidad. Luchamos contra el seguimiento de Jesús cuando es difícil,, cuando significa que debo renunciar a mis derechos,, cuando debo amar o perdonar a alguien que no siempre es cariñoso conmigo,, que no es fácil de perdonar.

Recuerda que el Señor, no manda lo imposible. Él conoce mejor que nosotros nuestra debilidad e imperfecciones. Sabe muy bien que nunca seríamos capaces de amar al prójimo como Jesús nos manda amar... eso es si Jesús no los ama en mí. Sí. Sí, este es el secreto del éxito en el amor que duele, en el perdón que es difícil.

Jesús nos manda amar a las personas difíciles, por lo que debemos suplicarle esta gracia, que está más allá de nuestro poder. Debemos amar este mandamiento de amar a nuestros enemigos porque nos asegura que Dios lo hará en nosotros... porque sabe lo débiles que somos y no podemos hacerlo por nosotros mismos. Dios no manda lo imposible.

¿No es fácil sentirse bien cuando nos sentimos caritativos? Confiamos en que es sólo Jesús quien actúa en nosotros. Debería serlo aún más cuando no nos sentimos caritativos. Porque cuanto más unido estoy a Jesús, más también soy capaz de amar a mi prójimo.

Cuando queremos aumentar el amor de Dios en nosotros, y cuando especialmente el demonio trata de poner ante nuestros ojos los defectos de esa persona que nos cuesta amar, debemos buscar rápidamente sus virtudes, sus buenas intenciones. Debemos decírnos a nosotros mismos que, aunque la hayamos visto hacer tanto mal con nuestros propios ojos... esta persona puede haber vencido muchas tentaciones que han pasado desapercibidas. Así que incluso lo que nos parece una falta puede ser muy fácilmente un acto de virtud debido a su gran lucha contra las cosas.

Todo esto es para decir... tú y yo no sabemos lo que otro está pasando. No sabemos cómo está luchando otra persona. No sabemos cuántas personas han dañado esa alma y la han hecho como es. No podemos ver la batalla interior que tienen. Por eso, como católicos, nuestra única respuesta es excusarles en nuestro corazón. Y luego pedirle a Jesús que ame a esta persona difícil en nosotros.

Y si nos equivocamos en estas excusas... ¿qué es lo peor que puede pasar? Puede que se salgan con la suya con un poco más de suciedad... un poco más de posesiones... un poco más de misericordia? Si somos un poco demasiado misericordiosos con alguien, ¿a quién nos pareceremos demasiado? ¡Sea alabado Jesucristo!

---

Jesus always seems to ask us for difficult things. He is always pushing us toward holiness. But our inner nature fights against holiness. We fight against following Jesus when it is hard,,, when it means that I must give up my rights,,, when I must love or forgive someone who is not always loving to me,,, who is not easy to forgive.

Remember that the Lord, doesn't command the impossible. He knows better than we do about our weakness and imperfections. He knows very well that we would never be able to love our neighbors as Jesus commands us to love... that is unless Jesus loves them in me. Yes! Yes this is the secret to success in love that hurts, in forgiveness that is difficult.

Jesus commands us to love difficult people so that we must beg him for this grace, which is beyond our power. We should love this commandment to love our enemies because it assures us that God will do it in us... because he knows how weak we are and cannot do it on our own. God does not command the impossible.

Isn't it easy to feel good when we feel charitable? We are confident that it is Jesus alone who is acting in us. It should be all the more when we don't feel Charitable. Because the more united I am to Jesus, the more also am I able To love my neighbors.

When We want to increase God's love in us, and when especially the devil tries to place before our eyes the faults of this person who is hard for us to love, We should quickly search out her virtues, her good intentions. We should tell ourselves that even if We saw them do so much evil with our own eyes... this person may have conquered many temptations that have gone unseen. So even what appears to us to be a fault can very easily be an act of virtue because of her great struggle against things.

This is all to say... you and I don't know what another is going through. We don't know how another person is struggling. We don't know how many people have harmed this soul and made them as they are. We can't see the interior battle they have. So as Catholics our only response is to make excuses for them in our hearts. And then to ask Jesus to love this difficult person in us.

And if we are wrong about these excuses... what is the worst that will happen? They may get away with a little more dirt... a little more possessions... a little more mercy? If we are a little too merciful to someone then who will we seem a little too much like? praised be Jesus Christ!